

**KANTON WALLIS** 

**M**EDIENMITTEILUNG

3. April 2013

## Der Walliser Staatsrat auf Romreise

(IVS).- Der Walliser Staatsrat, in seiner bisherigen Zusammensetzung, begibt sich ab Mittwoch 3. April 2013 in corpore auf eine 3-tägige Romreise. Auf dem Programm stehen unter anderem ein Treffen mit dem Schweizer Botschafter in Italien und Gespräche mit den Verantwortlichen der Schweizer Garde. Anlässlich der Vereidigung der Rekruten der Päpstlichen Schweizergarde am 6. Mai 2015 in Rom wir der Kanton Wallis Gast sein.

Während seines Aufenthalts in der Ewigen Stadt logiert der Staatsrat im Schweizerischen Institut in Rom (SIR). Seit mehr als sechzig Jahren nimmt dieses auch vom Kanton Wallis subventionierte Institut Generationen von Forschern und Künstlern auf, die als kulturelle Mediatoren die Beziehungen zwischen der Schweiz und Italien bereichern. Zwei weitere Niederlassungen des SIR in Venedig und Mailand bestätigen die fruchtbare Zusammenarbeit zwischen dem (SIR) und dem Kanton Wallis.